

Les bénévoles de la bibliothèque remerciés

Par Le Républicain Lorrain – 07 janv. 2023



Les bénévoles, sans qui les animations ne pourraient exister, ont été remerciés.

Afin de pouvoir proposer des animations tout au long de l'année, les deux responsables de la bibliothèque François-Mitterrand recourent à de nombreux bénévoles de tout âge disponibles pour les assister.

Afin de les remercier pour leur dévouement, le maire Pierre Tacconi les a invités à un après-midi détente au cours duquel il leur a remis un petit présent.

Ils ont promis de continuer à répondre présent pour la nouvelle année.